

septembre 2013

Flauraud

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Socoda](#)

Salon Inotech 2013

L'édition 2013 d'Inotech, le salon Flauraud de l'équipement professionnel, se tiendra à Clermont-Ferrand les 11, 12 et 13 octobre prochain. Plus de 150 exposants attendront les professionnels de l'industrie et du bâtiment ainsi que ceux de l'automobile et du poids-lourd à la Grande halle d'Auvergne, sur une superficie de 5 500 m². Le salon du distributeur auvergnat, qui encourage la recherche et le développement, décernera un Trophée de l'Innovation dans chacune des deux catégories automobile/poids lourds et industrie/bâtiment en se conformant aux votes des visiteurs.

Ces trois journées d'échanges, de rencontres et de découverte seront également placées, comme à l'accoutumée, sous le signe de la convivialité. Les vendredi et samedi 11 et 12 octobre, les visiteurs seront ainsi conviés à un chaleureux dîner qui se conclura avec le spectacle de l'humoriste Yves Pujol, « J'adore ma femme ! ». Le salon Inotech 2013 réserve également des surprises avec la participation du Baron Noir, un magicien qui déambulera entre les stands, lesquels accueilleront bien sûr de nombreuses démonstrations de matériels et produits.

Le nouveau site www.salon-inotech.fr ainsi que la page Facebook Salon Inotech 2013 permettent de suivre la préparation de cette 29^{ème} édition de la manifestation et d'obtenir tous types d'informations liées au salon.